
Vereadores de Mariana discutem o Programa
Tarifa Zero

Os vereadores da Câmara Municipal da Mariana se reuniram na tarde da última segunda-feira (21)
para debates sobre melhorias do Programa Tarifa Zero, implementado no transporte público da
cidade. Diversos pontos foram relatados na reunião, que contou também com representante da
Prefeitura, representada pelo Tenente Freitas, da Secretaria de Defesa Social.

O vereador Fernando Sampaio (PSB) citou o exemplo de uma moradora do distrito de Barroca,
impossibilitada de utilizar o meio de transporte por lotação:

“Por exemplo, eu vou te dar o exemplo da Barroca. Tem pessoas que trabalham
em Mariana que sempre usou esse transporte pra vim.  Outro dia  a  menina
reclamou lá que por exemplo ela não tinha como entrar no ônibus porque não
cabia mais ninguém no ônibus. Então acho que nós vamos ter que olhar, colocar
um reforço nessa linha, não sei se tem como, sabe? Nós vamos ter que estudar
alguma coisa pra não deixar esses trabalhadores ficarem também sem poderem
trabalhar.”

O Secretário de Defesa Social, Tenente Freitas, relatou que em alguns casos, como o citado pelo
vereador, os veículos giram demais, desencadeando assim a superlotação, mas que será buscado
alternativas para resolução do problema:

"No caso da barroca, talvez a gente vai ter que rever. O ônibus da Barroca ele
gira demais. Ele passa em Cachoeiro do Brumado, lá já tem horário, pra que que
ele passa num lugar que já tem horário? Então tudo isso aí tem que ser estudado,
principalmente na vinda né, de manhã, talvez a tarde não passe. Isso nós estamos
estudando, verificando  números, buscar alinhar tudo. O que nós queremos é um
transporte público de qualidade.”

O  Programa  Tarifa  Zero  foi  uma  iniciativa  do  executivo  municipal  e  aprovado  pela  Câmara
Legislativa, sendo implementado desde o dia primeiro de fevereiro.
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